

LE BULLETIN N°391

dimanche 19 mai 2024 Solennité de la Pentecôte

REVENIR AU CÉNACLE

Au matin de la Pentecôte, les apôtres sortent du Cénacle. Aujourd'hui, nous constatons qu'il y a une forte tentation d'être constamment à l'extérieur, et nous risquons d'oublier qu'avant d'être à l'extérieur, les apôtres étaient à l'intérieur du Cénacle, « où ils étaient assidus à la prière ». Dans cette extériorisation systématique (ou systémique ?), certains pensent qu'il faut avoir un avis sur tout, même sans connaître ni chercher la vérité, qu'il faut tout commenter dans le monde et en particulier sur les réseaux sociaux. Cette surexposition médiatique transforme les hommes en réactionnaires systématiques qui en perdent l'unité et la paix.

L'homme ne prend plus le temps de se retirer pour soigner sa vie intérieure, de rentrer au Cénacle pour recevoir et écouter l'Esprit mais, croyant devoir donner son opinion sur tout, il génère des tensions en lui et autour de lui. La paix, rappelons-le, est un fruit de l'Esprit Saint.

Le cardinal Grech, en charge du synode, redit souvent qu'il ne s'agit pas tant de s'écouter les uns les autres que d'écouter ce que l'Esprit Saint nous dit à travers les uns et les autres, certains confondant la synodalité et la libre expression de leurs idées personnelles.

Si nous ne voulons pas n'écouter que nousmêmes – ni l'Accusateur – dans toutes nos expressions extérieures, mais l'Esprit Saint, il est indispensable de revenir au Cénacle. Alors que les apôtres en sortent, nous entendons l'appel à prier avec intensité pour être enflammés par le Seigneur, pour que l'Esprit Saint, et non nos plans, renouvelle nos vies et l'Église dans la ferveur de l'Évangile.

Abbé Dedieu, votre curé

NOTEZ BIEN

151° pèlerinage national de l'Assomption du 12 au 16 août 2024 à Lourdes :

L'Association Notre-Dame du Salut est, cette année encore, prête à accueillir les malades, handicapés ou personnes âgées mais aussi tous les volontaires : hospitaliers, brancardiers qui souhaitent servir, et les familles et les pèlerins, pour vivre tous ensemble ce moment fort sous le thème : « Venez ici en procession ». Le pèlerinage a beaucoup de propositions et il y a un espace pour chacun. C'est une joie de pouvoir proposer de vivre notre foi tous ensemble pendant ces quelques jours de l'été.

<u>pelerinage-national.org</u> - 01 58 36 08 75 <u>central@pelerinage-national.org</u>

Parcours d'éducation affective et sexuelle « Grandir et Aimer »

Parce qu'il n'est jamais trop tôt pour dire la beauté de l'amour et de la vie.

Nous proposons aux enfants du primaire (CM1 et CM2) deux séances d'éducation affective, relationnelle et sexuelle pour les enfants de 8 à 11 ans pour leur donner une bonne nouvelle sur l'amour et la sexualité et les aider à découvrir le fonctionnement du corps, la dynamique de la puberté et de la transmission de la vie. Cela permet de les préparer à l'entrée au collège où ce sujet est facilement galvaudé.

Notre-Dame de Bon Secours à Bois-Colombes, salle Sainte Thérèse de 15h45 à 17 heures :

- · pour les garçons complet
- · 5 juin & 12 juin 2024 pour les filles

Inscription: <u>parcoursaffecti-</u>vite@amail.com(20 euros par participant)

Contact : Laura Bertail /Violaine Talvard/ Anne-Cécile de La Volpilière – 06 86 87 94 1 1



DÎNER CAMEROUNAIS

Bonjour, nous sommes Domitille, Valentin et Adrien, trois compagnons des Scouts de France de La Garenne-Colombes. Dans le cadre de notre dernière année, nous organisons un projet de solidarité internationale au Cameroun. Nous partirons au mois de juillet prochain dans le village de Batié afin de rénover une salle de classe, faire de l'animation auprès des enfants, et participer à la vie du village. Nous avons choisi ce projet pour découvrir la culture camerounaise mais aussi pour participer à la vie de la population locale, deux dimensions très importantes pour nous. Par ailleurs, le projet en collaboration avec l'association Solidarité Sans Frontière Cameroun nous a tous les trois beaucoup motivés. Malaré de nombreux extra-jobs, il nous manque encore des financements. C'est pourquoi nous vous invitons à un dîner animé sur le thème du Cameroun le vendredi 24 mai à 19 heures à la Maison paroissiale (5 rue Voltaire). Vous y dégusterez des spécialités du pays et en apprendrez davantage sur les coutumes camerounaises ainsi que sur notre projet. Nous vous attendons nombreux avec impatience!

Pour en savoir plus sur notre projet et réserver votre place au dîner, flashez le QR code ou rendez vous sur

https://compagnonslgcsaint.wixsite.com/cameroun-2024

En vous remerciant par avance de votre implication dans notre projet.

Adrien, Valentin et Domitille







Les prêtres prient les Laudes à Saint-Urbain à 8 heures du mardi au vendredi, à 8h45 le samedi. Tous ceux qui le souhaitent peuvent participer à cet office.

Dimanche 9 juin de 14h30 à 16h30 à Sainte-Marie des Vallées : rencontre fraternelle et conviviale pour les personnes qui se sentent ou sont seules, salle Saint-François. Ce sera la dernière rencontre de l'année. Inscription au secrétariat 01 42 42 24 96. Nous comptons sur vous.

Lundi 20 mai : Messe du lundi de Pentecôte à 11 heures à Saint-Urbain. Pas de Messe à 9 heures ni à 19 heures.

Mardi 21 mai à 20 heures à l'église Saint-Urbain : Réunion d'information sur les sacrements de l'initiation chrétienne (Baptême, Confirmation, Première Communion). Toutes les familles dont les enfants (primaires, collégiens et lycéens) souhaitent cheminer vers un sacrement sont invitées à assister à cette réunion.

Les Petits Ostensoirs: Adoration et confession pour les enfants de 4 à 12 ans mercredi 22 mai à 17 heures à Saint-Urbain petitsostensoirs@stusmv.fr

Vendredi 24 mai à 19 heures : Dîner camerounais organisé par les Compagnons Scouts de France de La Garenne-Colombes (voir zoom).

Dimanche 26 mai : Éveil à la foi pour les enfants de 4 à 7 ans de 11 heures à 12 heures à la Maison paroissiale, 5 rue Voltaire.

Dimanche 26 mai : Éveil à la foi pour les enfants de 4 à 7 ans de 10h30 à 11h30, salle Saint-Paul.

Jeudi 6 juin à 20 heures dans l'église Saint-Urbain : « Jésus, veillée musicale ». Concert de chants grégoriens et polyphonies médiévales par un ensemble de huit femmes. Participation libre.

Lectio Divina: lecture priante de la Parole de Dieu, socle de la prière personnelle et liturgique. La retraite du groupe lectio gura lieu le mardi 11 juin de 9h30 à 16h30 à Nanterre. Elle sera prêchée par le Père Alfredo et est **ouverte à tous.** Les inscriptions se font à l'adresse stdesnos@amail.com

La paroisse organise un chapitre pour le pèlerinage des pères de famille à Cotignac du 4 au 7 juillet 2024. Renseignements et inscriptions à l'adresse pele@stusmv.fr ou auprès de Bertrand Chavasse 06 99 06 95 09 ou Philippe Deboës 06 83 33 75 89.

Le carnet de la semaine :

BAPTÊMES: Aliyah DUHAMEL AUGOU, Tiago NADALET **DOS SANTOS**

MARIAGES: Alexis FAYE et Anouk GUYOT

OBSÈQUES: Gérard BELLON

Le carnet de la semo

BAPTÊMES: OBSÈQUES:

	Saint-Urbain	Sainte-Marie des Vallées	St André - Ste Hélène	
Messes dominicales				
Samedi Dimanche	9h30¹-11h 18h⁴	10h30	18h	
Messes en semaine				
Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi	9h et 19h 9h ² et 19h 9h et 19h 9h et 19h 9h et 19h 10h	19h³ 9h³	19h³	
Confessions				
Mercredi Jeudi Samedi Vous pouvez	17h30-18h45 10h30-12h aussi contacter le sec	18h - 18h45 ³ 9h30 - 10h30 ³ rétariat pour rencontre	mardi 18h-19h ³ r un prêtre	
Adoration	3			
Lundi à jeuc Mercredi Vendredi Samedi Hors obsèque	9h30-19h 14h-19h 10h30-12h	19h30-22h30	mardi 18h-19h³	
Accueil				
Mercredi Samedi	10h-12h 10h-12h	du lundi au samedi de 9h à 12h³		

Lundi au vendredi 9h-12h + par téléphone

lundi, mardi, jeudi 13h30-16h

¹ selon le Missel de 1962 / ² suivi du chapelet / ³ hors vacances scolaires

Pour les baptêmes, contacter l'accueil 3 mois à l'avance. Pour les mariages, contacter l'accueil un an à l'avance.

Saint-Urbain

Place de la Liberté 92250 La Garenne-Colombes 92700 Colombes tél: 01.42.42.87.71

site: stusmv.fr mail: paroisse@stusmv.fr

Sainte-Marie des Vallées

13 rue Pierre Virol

f facebook.com/stusmv

St Urbain - SMV

Paroisse Saint-Urbain...